

BESCHLUSSVORLAGE

öffentlich

↓ Beratungsfolge	Sitzungstermin	TOP
Verwaltungsausschuss der Gemeinde Spiekeroog	14.05.2013	
Rat der Gemeinde Spiekeroog	23.05.2013	

Betreff:

Benennung eines Schöffen und eines Jugendschöffen

Sachverhalt:

Die Gemeinde Spiekeroog hat je eine Person als Vorschlag für die Wahl der Schöffen und Jugendschöffen für die Amtszeit von 2014 bis 2018 zu benennen. Nach der Ausschreibung zur Schöffen- bzw. Jugendschöffenwahl haben sich folgende Personen gemeldet:

Jugendschöffe: Keine
Schöffe: Herr Klaus Weinhold

Auf Nachfrage teilte der Landkreis Wittmund mit, dass keine Pflicht besteht, jemanden als Vorschlag für die Wahl der Jugendschöffen zu benennen, wenn es keine freiwilligen Meldungen gibt.

Beschlussvorschlag:

Der Rat benennt Herrn Klaus Weinhold als Vorschlag für die Wahl der Schöffen und ermächtigt die Verwaltung, dem zuständigen Amt die Vorschlagsliste zu übersenden.
Als Vorschlag für die Wahl der Jugendschöffen wird die Verwaltung eine Fehlmeldung übermitteln.

Spiekeroog, den 08.05.2013

(Herr Sascha Zahn)

Abstimmungsergebnis:			
Fachausschuss	Ja:	Nein:	Enth.:
VA	Ja:	Nein:	Enth.:
Rat	Ja:	Nein:	Enth.:

Anlagenverzeichnis: